



LE DÉPARTEMENT

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Chambéry, le 30 janvier 2024

Le Lyon-Turin, une responsabilité historique

« Je salue l'accord trouvé par l'État et les collectivités pour boucler le financement des études d'avant-projet détaillé des accès français du Lyon-Turin et du contournement ferroviaire de l'agglomération lyonnaise.

Le projet du Lyon-Turin c'est le chantier du siècle qui place les décideurs publics devant une responsabilité historique à laquelle les ministres Clément Beaune et Christophe Béchu n'ont pas failli tout comme Laurent Wauquiez, le Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.

Depuis de nombreuses semaines, j'avais indiqué que le Département de la Savoie contribuerait à ce financement à hauteur de 3 millions d'euros et je me réjouis que les Communautés d'agglomération de Grand Chambéry et Grand lac aient annoncé qu'elles participeront également à ce financement à la mesure de leur possibilité ».

Hervé Gaymard, Président du Conseil départemental de la Savoie.

CONTACT PRESSE

Nacima Yakouben - 04 79 96 73 20 / 06 07 56 73 19 – nacima.yakouben@savoie.fr